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晃
ひ か り

の園
そ の

だより 

晃の園での暮らしの様子をお伝えします 

№233 

笑い声の響く日常があります 

 

 

晃の園では敬老の日に豪華な食事と、お花をご用意しました！ 

今年も式典は中止となりましたが、美味しそうに食事を召し上がる皆様の笑顔が印象的でした！ 

これからも皆様、元気にお過ごしくださいね。 

 

敬老の日 



 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                         

  
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

                                                       

 

 
 

                                     

                                     

                                     

                                                                                                                                          

            

普 段 の 生 活 か ら 
こつこつ防災 

先日秋場所が千秋楽をむかえました！ 

相撲が好きな入居者様と誰が優勝するか討論したり、 

推しの力士を教え合ったりと、熱い 2週間を過ごしました！ 

「がんばれ！がんばれ！」と一生懸命応援されていました。 

今場所は玉鷲が優勝しましたね。 

37歳と 10か月の幕内優勝、とても感動しました。 

年齢関係なく良い相撲を取ろうと奮闘しており、力をもら

いました！！！次の九州場所も楽しみですね。 

暑かったり涼しくなったり、台風だったり、目まぐるしい気候

に振り回されている日々です…。 

台風だと気分も落ち込むし、外を見ても何だかどんよりしてい

ますが、「こんな時こそ！」と室内で楽しく遊びました！ 

大きく風船を膨らませて…、風船バレーを行いました！ 

手や足を使って、良い運動になりました！ 

他にも入居者様に色を選んでもらって、折り紙でコマを折りま

した！ 

外に出たいと思う日々ですが、室内遊びも楽しいですね！ 

夕方、涼しくなってきたので、ベランダに出て、外の風

に当たりました。可愛いバラが咲いていました！ 

外に出て、景色を眺めたり、涼しい風に当たったりする

のもたまには良いですね。 

ゆったりとした時間が流れ、穏やかに過ごすことができ

ました。 

室内遊び 

 

大相撲 秋場所 
 

夕涼み 
 はとりきっずぴあが再開しました！ 

6月より、はとりきっずぴあが再開しました。 

コロナ感染の影響で 8月後半、9月前半は中止となりましたが、 

感染状況も落ち着き、また 9月後半から再スタートです！ 

毎回多くの子供たちが利用してくれています。 

8月前半には、夏らしく花火も行いました！！ 

子供たちの楽しんでいる姿を見ると、嬉しくなりますね。 

これからも地域の皆様のお役に立てるよう、努めていきます。 

 

 

9月 23日の台風 15号の影響で、晃の園建物内（新樹棟、清響棟 1階）が浸水し、床上最大 3セン

チ程、水に浸かりました。早い段階で上階への避難を開始したことにより、入居者様、職員ともに、

身体的な被害が出ることなく、次の日には、ひとつのユニットを除く入居者様が、お部屋に戻るこ

とができました。 

エレベーターが故障してしまった為、上階へ避難していた入居者様の移動や、ベッドなどの運搬は

階段を使用し移動しました。かなりの力仕事でしたが、多くの職員の協力のもと、予定よりも短い

時間で運び終えることができました。 

今回の台風被害を振り返り、今後同じ規模の災害が起こった際に、今回よりも被害が少なく済むよ

う、対策していきます。 

入居者様、関係者の皆様には、多大なご心配をおかけしました。多くの方から、励ましの言葉をい

ただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。 


